

„Red Cross Kickers“ holten Sieg

Team des Sozialpsychiatrischen Dienstes Plattling gewann Fußballturnier

Plattling. (fa) Der Sozialpsychiatrische Dienst Plattling veranstaltete am Sonntag ein Hallenfußballturnier in der Dreifachturnhalle in der Plattlinger Au. Es hatten acht Mannschaften an dem Turnier teilgenommen, darunter die „Red Cross Kickers“ Plattling, „Regenbogen“ Haar, „pro Sport“ Linz, „Maximilianshöhe“ Furth im Wald, AC Steyer, „Oasensturm“ Traunreut, Rehasentrum Oberpfalz und das Sozialteam Landshut. Der Anpfiff der

Spiele erfolgte um 11 Uhr, und es wurden insgesamt 20 Partien á 13 Minuten ausgetragen. Bei der Endrunde errang das Rehasentrum Oberpfalz gegen die Mannschaft aus Landshut mit 3:2-Toren den dritten Platz. Das Finale aber gewann heuer

die Mannschaft der „Red Cross Kickers“ aus Plattling, die mit 2:0-Toren gegen „Regenbogen“ Haar gewannen. Die anschließende Siegerehrung übernahmen Günther Skibbe und Bernhard Schneider. Unsere Bilder zeigen Günther Skibbe (li.), der mit Bernhard Schneider (re.) die Siegerehrung vornahm und die den Pokal an den Torwart der siegreichen Plattlinger Mannschaft (siehe Foto), Fritz Schmid (Mitte), überreichten.

